

# KIM

## Kunjungan Kerja di Kodim 0707 Wonosobo, Danrem: Prajurit Sehat Disiplin Jago Bela Diri Serta Jago Nembak

Agung widodo - [WONOSOBO.KIM.WEB.ID](http://WONOSOBO.KIM.WEB.ID)

Jun 9, 2022 - 00:23



*Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono Didampingi Para Kasi Korem Dan Ketua Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro Melakukan Kunjungan Kerja di Kodim 0707/Wonosobo. Selasa, (07/06/2022)*

WONOSOBO- Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono didampingi para Kasi Korem dan Ketua pengurus Persit KCK Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro melakukan kunjungan kerja di Kodim 0707/Wonosobo. Selasa, (07/06/2022).

Kedatangan Danrem disambut langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat beserta Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo, Forkopimda Kabupaten Wonosobo dan para Perwira Kodim 0707/Wonosobo serta di iringi tarian Lengger yang merupakan kesenian khas tradisional Kabupaten Wonosobo.



Danrem 072/Pamungkas dalam pengarahannya mengajak kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0707/Wonosobo untuk selalu bersyukur kepada Tuhan Y.M.E atas kesehatan dan nikmat yang diberikan kepada kita, sehingga dapat mengemban tugas dan pengabdian kepada bangsa dan Negara.

Selain itu, Danrem mengatakan bahwa saat ini mulai meninggalkan manajemen ketakutan. Dimana kunjungan pimpinan ke Wilayah binaanya bukan menjadi beban akan tetapi menjadi sebuah pemecahan masalah yang terjadi di satuan. Sudah bukan jamannya lagi pimpinan datang menambah masalah akan tetapi sebagai sarana pemecahan permasalahan yang ada.

Harapan dari Brigjen TNI Puji Cahyono adalah setiap Prajurit harus mempunyai fisik yang prima, disiplin yang tinggi, jago perang, jago bela diri dan jago menembak. Sebab itu merupakan modal utama seorang Prajurit. Untuk itu agar bisa mencapai harapan tersebut maka sebagai pimpinan mengingatkan agar

adanya pembinaan dan pengarahan secara terus menerus.

Disamping itu, Danrem mengajak agar bisa melaksanakan tugas dengan baik dan terbebas dari pelanggaran maka perlu adanya asas keterbukaan baik saat dilingkungan dinas maupun rumah tangga. Sebab keberhasilan tugas juga ditentukan dari rumah tangga. Selain itu perlunya sifat kepekaan dan kepedulian terhadap satuan agar tercipta kondisi sehat dalam setiap kegiatan.



Sementara itu, Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Danrem beserta rombongan atas kunjungannya di Makodim, dalam kesempatan tersebut Dandim melaporkan secara singkat tentang situasi dan kondisi satuan di Wilayah Kodim secara keseluruhan dalam keadaan aman dan kondusif.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707